

La Junta, la más morosa con las empresas de tecnología sanitaria

► El plazo medio de pago de la Administración andaluza está en 642 días, sólo superado por tres comunidades

ABC
SEVILLA

La Administración sanitaria andaluza, con una deuda con las empresas del sector de la tecnología sanitaria que asciende hasta los 4.740 millones de euros, lo que equivale al 24,65% del total de adeudo del conjunto de las comunidades, encabeza el ranking de las administraciones que más déficit presentan en este capítulo, según revela el informe de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin). Este informe sitúa a la



ROCÍO RUIZ

Deuda en crecimiento
La Consejería de Salud, que preside María Jesús Montero, debe 1.168 millones, el 25% de lo que debe el conjunto de las comunidades

Consejería de Salud de la Junta, que preside María Jesús Montero, a la cabeza de morosidad con las empresas de tecnología sanitaria.

En su conjunto, la deuda de autonomías con el sector de tecnología sanitaria ha mantenido su ascenso incrementándose hasta los 4.740 millones, según los datos registrados teniendo en cuenta las facturas impagadas a 30 de septiembre de 2011. Así, se ha incrementado un 10% más que en abril de 2011 cuando la deuda se establecía en 4.300 millones de euros.

En cuanto a los plazos de pago, Fenin señala que las administraciones abonan ahora sus facturas en una media que se sitúa en 431 días, frente a los 395 con los que pagaba cinco meses atrás. Es decir ha aumentado el retraso en 36 días. Por este motivo, su secretaria general, Margarita Alfonso, ha reclamado un plan urgente de

viabilidad ante la alta morosidad de las administraciones públicas. Además, apela a la implicación directa del Gobierno «para la supervivencia de un sector vital para la asistencia sanitaria de la población».

Así, Andalucía se mantiene como la comunidad autónoma con mayor deuda (24,65%), equivalente a 1.168 millones de euros; le sigue la Comunidad Valenciana (18,70%) con 886 millones; Madrid (11,13%) tiene 527 millones; y Castilla y León (10%) con una deuda de 476 millones. Estas comunidades concentran el 60% de los 4.740 millones de euros adeudados al sector de tecnología sanitaria.

Desde Fenin señalan, asimismo, que el plazo medio de pago es en estos momentos ocho veces más que los plazos legalmente establecidos en la contratación con las administraciones públicas, que establecía un plazo de 60 días. Aquí, destacan especialmente las comunidades de Valencia (765 días), Cantabria (680), Murcia (673), Andalucía (642), Baleares (626), Castilla y León (618) y Castilla-La Mancha (617), que superan los 18 meses en sus plazos medios de pago.



Cambia a gas natural y disfruta de agua caliente sin interrupciones.

Instala gas natural en tu casa y se acabaron los dramas a la hora de la ducha. Tendrás una energía de suministro continuo, muy económica, que te permitirá tener agua caliente al instante para todos, siempre que lo necesites y sin interrupciones.

902 333 362
www.gasnaturaldistribucion.com

Te regalamos
100€
para que disfrutes
de 6 meses
de duchas gratis*

gasNatural
Andalucía

(*1.100 € equivalen al coste del gas natural para calentar el agua de las duchas diarias realizadas durante 6,3 meses por una familia de 4 personas, a 38 °C, con una duración de 3 minutos, un caudal de 10l/min y pagando la tarifa TURB. IBI 2011. No incluye el coste del agua utilizada. Oferta sujeta a disponibilidad de gas en la zona y en la línea, para contrataciones de nuevos puntos de suministro en líneas con más de 5 años de antigüedad y de puntos de suministro existentes que hayan estado ociosos durante más de 2 años, cualquiera que sea la empresa comercializadora con la que se contrata el suministro de gas natural. Oferta realizada por las empresas distribuidoras de Gas Natural Fenosa detalladas en www.gasnaturaldistribucion.com y válida para Solicitudes de Conexión a Red hechas entre el 3/10 y el 31/12 de 2011 y puestas en servicio antes del 30/6/2012.

REIVINDICARÁN UNA «UNIVERSIDAD PÚBLICA» EN CINCO CAPITALES DE PROVINCIA

Universitarios se manifestarán mañana contra la ley andaluza y la subida de tasas

ABC
SEVILLA

Estudiantes universitarios de Andalucía se manifestarán mañana para «exigir» la universidad pública y contra la reforma de la Ley 15/2003, Andalucía de Universidades (LAU), la subida de tasas de matrícula y la reforma laboral aprobada por el Gobierno.

En este sentido, representantes de CC.OO., UGT, del Consejo de Alumnos de la Universidad de Sevilla (Cadus), del Movimiento de Acción Estudiantil (MAE) y del Sindicato de Estudiantes, presentaron ayer en la capital hispalense las acciones previstas para mañana a celebrar en Sevilla en de-

fensa de «una universidad pública». El representante y delegado del Cadus Pablo Pérez señaló que, después de aprobar en pleno el Consejo de Alumnos la convocatoria de Asamblea de Universidad, mañana no habrá clases en las aulas de la Hispalense durante todo el día.

Para López, las razones de la «huelga» son la reforma de la Ley Andaluza de Universidades, la oposición frontal a la «Estrategia Universidad 2015» por las subidas de tasas, y por las medidas laborales que ha aprobado el Gobierno. «Los tres factores competen a los alumnos, pues, entre otros motivos, han supuesto la adaptación de la nueva estructura de gra-

dos y postgrados a la reforma laboral», afirmó; al mismo tiempo que explicó que «antes los universitarios podían ser contratados una única vez por sus estudios y ahora por cada una de las titulaciones superiores que posea un alumno podrá ser contratado, alargando la precariedad la-

Nuevas manifestaciones
La campaña de movilizaciones continuará con una concentración en la puerta del Parlamento el próximo 23 de noviembre

boral en el tiempo». Pérez, que ha recordado que la del jueves es una movilización convocada a nivel estatal, informó que estudiantes de las universidades de Huelva, Pablo de Olavide en Sevilla, Jaén, Almería y Granada, también se sumarán a estas reivindicaciones en sus distintas ciudades.

«La huelga es un símbolo de que las reformas que se están haciendo son graves», ha asegurado Pérez. Por otro lado, el responsable de universidad de la Federación de Enseñanza de CC.OO. de Andalucía, Francisco Espadas, ha mostrado el apoyo del sindicato, así como de UGT, a la convocatoria de movilizaciones para aunar esfuerzo en favor de que se mantenga la universidad pública. La campaña de movilizaciones, que comienza mañana, continuará con una concentración a las puertas del Parlamento andaluz el 23 de noviembre, cuando la Cámara andaluza «debata la aprobación de la LAU», según anunció el responsable de universidad de CC. OO..